

天馬の韋駄記

劇作家

岡部耕大

(72)

早朝、宿屋のわたしの部屋をノックする人がいる。水上勉氏である。

わたしは昔、世田谷の笹塚に住んでいたことがある。近所に内田吐夢監督の家があった。地味で瀟洒な日本家屋で、いかにも内田吐夢らしかった。水上勉氏の家は知らない。あの人の

札の脇面には一九八一年水上勉氏とある。

「とファンである。あの声と男の声を当惑する魅力的な表現。若狭で、セーラー服の若尾文子さんと佐久間良子さんが手をつけないで歩いているのなら、どうすればいいのか。困っちゃうなあである。あつ、和子姉さんも入れて3人がいいか。」犯

寿司屋か蕎麦屋である。いずれも名の知れた店である。せつかくの駆走も緊張氣味で食欲がなくなり、酒ばかり飲んでいる。

仲居さんからは「お口に合いませんか」と嫌みをいわれたりす

演劇は芸術か否か

A・ウェスカーハー氏とわたしはちょっととした議論になつた。「演劇は芸術か否か」である。わたしは「芸術とは、一人でやる陶芸家とか絵描きをいつのであって、寄つてたかつて創る演劇は芸術とはいわない」といつた。A・ウェスカーハー氏がいう芸術の意味は違つていたみたいで、後に「わたしの通訳がまずかったのです」と通訳の人が謝つてきただ。わたしも若氣の至りであつた。

ノックする人がいる。水上勉氏であった。氏は「耕大、俺の部屋に来い」とうむをいわざずいつた。坊さんの口調であった。年寄りは朝が早い。わたしは水上勉氏の生い立ちを知つていた。氏の部屋を訪ねると、硯石

わたしは昔、世田谷の笹塚に住んでいたことがある。近所に内田吐夢監督の家があった。地味で瀟洒な日本家屋で、いかにも内田吐夢らしかった。水上勉氏の家は知らない。あの人の

に墨が磨つてあった。墨黒々で風貌や佇まいには家を感じな人には、この3人の中に入る」の書いた。「葉も落ち実も落ち根に帰る」。この書は掛け軸にして書斎隣の和室の床の間にいまでも飾つてある。「ついで歩いているのだろうか。時折、俳優やプロデューサーから晩餐会に誘われる。それなりの格好をして招きに応じる。

まだ偉くなるまえの若手の政治家と一緒したこともあるが、健啖家であった。4、5人のボディーガードを立たせたまま、次々と皿に盛られた中華料理をたいらげた。「政治家は飯を食うのも仕事のひとつ」と教わつたことがあつたが、なるほどどうなすけた。いまの安倍晋三首相である。(松浦市出身)

まだ偉くなるまえの若手の政治家と一緒したこともあるが、健啖家であった。4、5人のボディーガードを立たせたまま、次々と皿に盛られた中華料理をたいらげた。「政治家は飯を食うのも仕事のひとつ」と教わつたことがあつたが、なるほどどうなすけた。いまの安倍晋三首相である。(松浦市出身)